

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Endspurt bei den Arbeiten an der B 27 zwischen Kommingen und der Schweizer Grenze (Schwarzwald-Baar-Kreis)

19.04.2024



PhotographyByMK - stock.adobe.com

Am Donnerstag, 25. April, nimmt das Regierungspräsidium Freiburg (RP) die Arbeiten an der B 27 zwischen Blumberg-Kommingen und der Schweizer Grenze wieder auf. Wie das RP mitteilt, werden die Arbeiten zum Abschluss der Fahrbahnsanierung nachts und am Wochenende stattfinden, so dass der Verkehr auf der Bundesstraße möglichst wenig eingeschränkt wird. An den Werktagen hat der Verkehr tagsüber freie Fahrt.

Die Bundesstraße wird vom 25. April bis voraussichtlich zum 30. April jeweils von 18 Uhr bis 6 Uhr sowie am Wochenende von Freitag, 20 Uhr bis Montag, 6 Uhr gesperrt sein. Der Verkehr wird während der Sperrzeiten über Nordhalden umgeleitet.

Das RP bittet die Verkehrsteilnehmer und Anlieger um Verständnis für die bevorstehenden Behinderungen.

Kategorie:

[Mobilität, Verkehr und Straßen](#)

Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167
79098 Freiburg

pressestelle@rpf.bwl.de



Heike
Spannagel
Pressesprecherin
[07612081038](tel:07612081038)
E-Mail
schreibend@rpf.bwl.de



Matthias
Henrich
Stellv.
Pressesprecher
[07612081039](tel:07612081039)
E-Mail
schreibend@rpf.bwl.de